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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA DO CAMPUS DOM 1 
BOSCO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI 2 
Aos 9 (nove) dias do mês de setembro de 2019 (dois mil e dezenove), às 15 (quinze) horas 3 

estavam presentes para a reunião ordinária do Colegiado do Curso de Medicina do Campus Dom 4 

Bosco da Universidade Federal de São João del-Rei, na sala 3.17 A, no terceiro andar do Pavilhão 5 

de Aulas, Campus Dom Bosco os seguintes membros: professor Joel Alves Lamounier, 6 

Coordenador do Curso de Medicina e presidente do Colegiado; professora Jacqueline Domingues 7 

Tibúrcio, Vice-Coordenadora do Curso e os docentes do Curso: Professora Ana Cristina de Lima 8 

Pimentel; Professor Paulo Maurício de Oliveira Vieira e Professora Vivianne Aparecida Accarino 9 

Grobério e a discente Laura Cunha Soares. Havendo quorum, o presidente do Colegiado iniciou a 10 

reunião apresentando os seguintes informes. Item um: Internato na Santa Casa de Misericórdia 11 

de Oliveira/MG. O Presidente do Colegiado Professor Joel informou que o internato nessa Santa 12 

Casa iniciou-se em 8 (oito) de setembro nas áreas: Pediatria, Ginecologia e Obstetrícia.Item dois: 13 

Ofício nº 11/2019, de 02/09/2019 do Centro Acadêmico Rita Lobato. O Professor Joel informou 14 

que o Centro Acadêmico Rita Lobato solicitou por meio do Ofício nº 11/2019, de 02/09/2019 o 15 

remanejo do calendário acadêmico do Curso de Medicina para reposição da carga horária e/ou 16 

abono das faltas dos discentes no período de 26/08/2019 a 31/08/2019, para que não haja 17 

prejuízo à formação dos discentes por terem exercido seu direito de paralização e manifestação 18 

reivindicando a garantia de uma formação de qualidade. Informou também que esse Ofício será 19 

encaminhado para a Pró-Reitoria de Ensino (PROEN) para sua manifestação.Item três: Ofício-20 

Circular-SEI nº 1/2019/ASPAR/PRES-EBSERH, de 23/08/2019 da Empresa Brasileira de 21 

Serviços Hospitalares (EBSERH). Prof. Joel informou que recebeu via e-mail do Pró-Reitor de 22 

Ensino de Graduação Prof. Lincoln Cardoso Brandão o Ofício-Circular-SEI nº 1/2019/ASPAR/PRES-23 

EBSERH, de 23/08/2019 da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares (EBSERH).Trata-se do 24 

Projeto Campos de Prática para Cursos de Medicina sem Hospitais Universitários, que está sendo 25 

desenvolvido por essa empresa. Esse projeto tem por objetivos estudar as Universidades Federais 26 

que possuem cursos de Medicina (Congêneres) que não possuem hospitais universitários (HUs), 27 

levantar suas dificuldades/necessidades para utilização de campos de prática e apresentar 28 

soluções adequadas para a possível criação de um Programa MEC de apoio. Informou também 29 

que a EBSERH está solicitando por meio desse Ofício a confecção de um relatório pela UFSJ, a fim 30 

de levantar os dados necessários para esse estudo. E que esse relatório foi enviado para a Pró-31 

Reitoria de Ensino de Graduação (PROEN). Prof. Joel informou ainda que tem mantido contato 32 

com o Coordenador do Projeto Coronel Rubens Corrêa Leão para envio de informações e 33 

documentos referentes à esse projeto. Item quatro: Carta enviada à Secretaria de Saúde de São 34 

João del-Rei/MG.  Prof.Joel informou que a Coordenação do Cursode Medicinaenvioucarta à 35 

secretária de Saúde de São João del-Rei/MG Sra. Gleice Noronha Dias, em 29/08/2019. Essa carta 36 

trata da manifestação dessa Coordenação no que se refere à reportagem publicada em jornal de 37 

São João del-Rei alusiva à essa secretaria e o Curso de Medicina.Item cinco: Ofício – 006/2019, de 38 

04/09/2019 da Coordenação do Curso de Medicina (CMEDI). Prof. Joelinformou que enviou esse 39 

Ofício à Cristine Lasmar de Moura Resende da Prefeitura Municipal de Oliveira manifestando o 40 

interesse da Universidade Federal de São João del-Rei (UFSJ) de realizar convênio com a 41 

Prefeitura de Oliveira/MG, com a finalidade de estágios para os alunos do Curso de Medicina do 42 

Campus Dom Bosco na Rede do Sistema Único de Saúde (SUS) desse município.Item seis: 43 

Solicitações da Comissão de Acompanhamento e Monitoramento de Escolas Médicas 44 
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(CAMEM).Prof. Joel informou que a CAMEM solicitou informações referentes ao curso de 45 

Medicina e que essa Comissão provavelmente virá em novembro desse ano. Item sete: Exame 46 

Nacional de Desempenho dos Estudantes (ENADE). Prof. Joel informou que os alunos estão 47 

inscritos no ENADE e que eles serão informados sobre as datas de preenchimento do questionário 48 

do estudante. Informou também que o Centro Acadêmico Rita Lobato colabora com a divulgação 49 

e mobilização dos alunos. Item oito:Resposta à Carta Aberta da Assembléia Geral Discente do 50 

Curso de Medicina UFSJ/CDB. Prof. Joel informou que a resposta à Carta Aberta da Assembléia 51 

Geral Discente do Curso de Medicina UFSJ/CDB será enviada à Reitoria da UFSJ e posteriormente 52 

ao Centro Acadêmico.Item nove: Carta à Santa Casa da Misericórdia de São João del-53 

Rei/MG.Prof. Joel informou que enviará Carta à Santa Casa da Misericórdia de São João del-54 

Rei/MG sobre a notícia divulgada nos meios de comunicação de São João del-Rei/MG e a nota 55 

emitida por essa Santa Casa de Misericórdia referente ao convênio com o Curso de Medicina da 56 

UFSJ.E também manifestará nessa Carta o interesse de que os estágios nessa Santa Casa sejam 57 

mantidos.Item dez:Ciclo de Estudos de Saúde Coletiva.  A professora Ana Cristina de Lima 58 

Pimentel informou que iniciou as atividades. Item onze: MEMORANDO ELETRÔNICO nº 59/2019, 59 

de 04/09/2019 da Pró-Reitoria Adjunta de Ensino de Graduação (PROEN Adjunta). Professor 60 

Joelinformou que o MEMORANDO ELETRÔNICO nº 59/2019, de 04/09/2019 da PROEN Adjunta 61 

trata sobre a realização de processo seletivo de monitoria para atender a discente estrangeira 62 

Camila Belen Luza Acostado Programa de Estudantes-Convênio de Graduação (PEC-G)que está 63 

apresentando dificuldades para acompanhamento das UCs “Grandes Síndromes Clínicas: Sistema 64 

Urogenital e “Grandes Síndromes Clínicas: Sistema Digestório”.Professor Joel informou também 65 

que, conforme orientação dessa Pró-Reitoria será realizado o processo seletivo para atender essa 66 

discente, no qual será disponibilizado um monitor para as 2 (duas) UCs com recebimento de 1 67 

(uma) bolsa de ensino e aprendizagem no âmbito do Programa de Monitoria da UFSJ. Terminados 68 

os Informes, o presidente pôs em discussão a pauta do dia.  Item um: Planos de Ensino do 69 

segundo semestre de 2019.  A professora Jacqueline informou que os planos de ensino estão 70 

sendo ajustados de acordo com o Plano Pedagógico do Curso (PPC).Item dois: Alunos que estão 71 

realizando Internato e estão devendo a Unidade Curricular (UC) Saúde Coletiva. A professora 72 

Jacqueline informou que há 3 (três) alunos que estão realizando Internato e que eles estão 73 

devendo a Unidade Curricular (UC) Saúde Coletiva. E sugeriu para resolver essa situação que fosse 74 

oferecida UC na modalidade à distância para esses alunos e que fosse solicitada equivalência 75 

interna (EI). Essa sugestão foi aprovada por unanimidade.Item três: Evento II LAWCN – Latin 76 

American Workshop on Computational Neuroscience. Aprofessora Laila Cristina Moreira Damázio 77 

solicitou encaminhamento de justificativa aos docentes que ministram aula para os alunos da 78 

Comissão de Organização do evento II LAWCN – Latin American Workshop on Computational 79 

Neuroscience, que acontecerá na UFSJ no período de 18 (dezoito) a 20 (vinte) de setembro de 80 

2019. Decidiu-se por unanimidade que a Coordenação do Curso de Medicina enviará  comunicado 81 

para os discentes e docentes mencionando que essa Coordenação apoia a realização desse 82 

evento. Porém, essa Coordenação, em consonância com a resolução da UFSJ informará que não 83 

tem autonomia para suspender aulas no período.  Essa Coordenação informará também que os 84 

professores devem seguir o previsto no Plano de Ensino. Entretanto, aqueles professores que não 85 

incluíram atividades do referido evento no Plano de Ensino, têm autonomia para definirem com 86 

os alunos as modalidades das atividades nos dias do evento. E, se possível, compatibilizar a 87 

participação dos alunos interessados.Item quatro: Regimento Geral do Internato – Relatora 88 
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Professora Mirian Diená Pastorini Jurgilas.Professor Joel informou que a Professora Mirian 89 

enviou por e-mail o Regimento Geral do Internato, que foi revisado pela Pró-Reitora Adjunta 90 

Stella Maris Resende e outro Regimento Prévio para análise, o qual foi aprovado em Assembleia 91 

do Internato. Decidiu-se por unanimidade comunicar a professora Mirianpara ela  submeter o 92 

regimento para análise e aprovaçãopelos coordenadores de áreas do Internato e que o Colegiado 93 

acatará a decisão. Item cinco:Plano de ensino da UC “Prática de Integração Ensino, Serviço e 94 

Comunidade 1 (PIESC 1)”. Em função da licença saúde do Professor Luís Paulo Souza e Souza, o 95 

qual é responsável pela UC “Prática de Integração Ensino, Serviço e Comunidade 1 (PIESC 1)” 96 

decidiu-se porunanimidade que os professores devem se organizar para manter o Plano de Ensino 97 

dessa UC, preservando os campos de práticas.Item seis: Solicitação da Professora Vivianne 98 

Aparecida Accarino Grobério. Professor Joel informou que a Professora Vivianne solicita que seja 99 

incluído para cursar a UC Optativa “Saúde e Espiritualidade” os seguintes pré-requisitos: restrição 100 

ao curso de medicina e que o aluno esteja no mínimo no terceiro período do Curso. Decidiu-se 101 

por unanimidade inserir esses pré-requisitos nessa UC e verificar na Divisão de Controle e 102 

Acompanhamento Acadêmico (DICON) se irá continuar o oferecimento sem pré-requisitos dessa 103 

UC nesse semestre. Item sete: Internato de Saúde Coletiva e Gestão. Professora Ana 104 

Cristinaresponsável pelo internato de Saúde Coletiva e Gestão informou que há alunos que não 105 

estão sendo frequentes e solicita manifestação do colegiado quanto à aprovação desses alunos. 106 

Decidiram por unanimidade que seja adotadas aulas de teleconferência.Item oito:Solicitação via 107 

e-mail do Centro Acadêmico Rita Lobato sobre Semana Acadêmica do Curso de Medicina 108 

(SAMED) de 04/09/2019. A discente Laura Cunha Soares apresentou o e-mail do Centro 109 

Acadêmico Rita Lobato enviado em 04/09/2019 para a Secretaria do Curso de Medicina, no qual 110 

menciona que em troca de e-mails recentes entre coordenação e professores houve o equívoco 111 

de se dizer que era para ocorrer aula.E solicita à secretaria que reforce as informações do e-mail 112 

de 19/06/2019  para desfazer o mal entendido dos e-mails trocados, uma vez que a Semana do 113 

Curso de Medicina (SAMED) foi aprovada no Colegiado. O e-mail do dia 19/06/2019 foi enviado 114 

pelo Centro Acadêmico Rita Lobato para a secretaria do Curso de Medicina, o qual trata de datas 115 

de liberação dos alunos, sendo elas: Semana Acadêmica (12 a 14 de setembro), Recepção de 116 

Calouros (primeiro e segundo dia letivo dos calouros e Teste do Progresso (a definir) e da 117 

solicitação do envio a todos os professores da ausência de aula nesses dias.Esse e-mail do Centro 118 

Acadêmico Rita Lobato foi encaminhado pela secretaria em 19/06/2019 para os docentes do 119 

Curso de Medicina decidiu-se que os professores têm autonomia para decidir sobre liberação de 120 

alunos.O Centro Acadêmico enviará lista de presença dos alunos participantes para os 121 

professores. Ás 17 (dezessete) horas e 15 (quinze) minutos, esgotada a pauta e mais nada 122 

havendo a tratar, o presidente do Colegiado encerrou a reunião. E, para constar, eu, Gláucia Mara 123 

Campos, secretária da Coordenação do Curso de Medicina, lavrei a presente ata que, se aprovada, 124 

será assinada pelos presentes à reunião. São João del-Rei, 09 de setembro de 2019. 125 

Prof. Joel Alves Lamounier 126 
Profa. Jacqueline Domingues Tibúrcio 127 
Profa. Ana Cristina de Lima Pimentel 128 
Prof. Paulo Maurício de Oliveira Vieira 129 
Profa. Vivianne Aparecida Accarino Grobério 130 
Discente Laura Cunha Soares 131 


